

Sarkozy en tournée d'adieu Marseille ne lui dira pas merci !

Nicolas Sarkozy n'a pas tenu sa stratégie du « président jusqu'au dernier jour ». C'est sur la chaîne de son ami Martin Bouygues qu'il a officialisé sa candidature. Et c'est chez d'autres de ses grands amis, Jean-Claude Gaudin et Renaud Muselier, qu'il vient parader, ce dimanche.

S'il tenait vraiment à dire la vérité aux Français, voilà comment Nicolas Sarkozy devrait commencer son discours devant les Marseillais :

« Pendant cinq ans, j'ai servi les intérêts de la finance. Pendant cinq ans, j'ai supprimé vos droits. Pendant cinq ans, j'ai monté les gens les uns contre les autres. Et, à présent, je voudrais recommencer. ! »

Oui, le bilan du président de la République est désastreux pour nos vies. Pour notre industrie, nos hôpitaux, nos écoles, nos logements, notre protection sociale... Et il ne faut avoir honte de rien pour se présenter comme le « candidat du peuple ».

Qui plus est à Marseille, où les populations souffrent particulièrement des politiques menées par cette droite arrogante.

Nicolas Sarkozy et son clan, Guéant en tête, ont sali Marseille, son histoire, son identité, son vivre-ensemble. Ils ont insulté son intelligence et son avenir, relayés localement par une municipalité qui vend la ville à la découpe aux puissances d'argent.

Et le peuple de Marseille, de notre département et de la Région saura s'en souvenir.

Fralib, Legré-Mante, Rio Tinto, Arkema, NetCacao, les centres de santé mutualistes, la SNCM... La liste est longue de ces salariés pour lesquels l'Etat n'a pas levé le petit doigt.

Le président-candidat a beau faire comme si tout allait se poursuivre en faisant passer des lois de dernière minute et en annonçant les suivantes, il y aura bien une élection.

Et nous espérons que sa venue à Marseille sera le début de la fin.

Nicolas Sarkozy se présente comme celui qui va redonner la parole au peuple. C'est n'est que mensonge et les preuves sont connues de tous.

Contre le vote majoritaire des Français-e-s, c'est lui qui a réintroduit le Traité constitutionnel européen en négociant le Traité de Lisbonne. C'est lui qui a fait passer de force sa néfaste réforme des retraites malgré des millions de manifestant-e-s et un rejet de l'opinion publique. **Celui qui se targuait d'être le président du pouvoir d'achat a fait les poches des Français.** Il se garde bien de leur demander leur avis sur la TVA sociale ou le nouveau traité européen qui renforcera la politique d'austérité.

Ce Robin des Bois à l'envers n'a rien du « français comme les autres », comme il se définit. S'il a été proche du peuple pendant cinq ans, c'est pour le taxer plus pour faire des cadeaux aux riches et à ses amis du CAC 40.

Régression de notre pouvoir d'achat, explosion du chômage, casse des services publics d'un côté, bouclier fiscal, suppression de l'impôt sur la fortune, exonération de cotisation sociale pour les autres.

La crise, résultat du choix de la finance et de la spéculation contre les besoins humains, il nous la fait payer.

Avec le Front de gauche, nous allons tout faire pour l'empêcher de poursuivre son œuvre funeste et nous allons relever le défi projet contre projet. **L'humain d'abord,** voilà l'antithèse du programme sarkozyste.

**AVEC JEAN-LUC MELENCHON A LA PRESIDENTIELLE
ET LES CANDIDATS DU FRONT DE GAUCHE
AUX LEGISLATIVES, PRENEZ LE POUVOIR !
VIVEMENT LE FRONT DE GAUCHE !**

